

## **EFEMÉRIDE DE LA SEN. SILVIA GUADALUPE GARZA GALVÁN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, SOBRE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MADRE TIERRA.**

El día viernes **22 de Abril** se celebra el **Día Internacional de la Tierra**, la celebración de esta fecha proviene del histórico movimiento ambientalista que tuvo lugar en los Estados Unidos de América, el cual se inició en 1970, cuando millones de norteamericanos tomaron las calles para manifestarse por un ambiente saludable y sustentable.

Su principal promotor fue el senador estadounidense Gaylord Nelson, que estableció este día para crear una conciencia común a los problemas de la contaminación del mar, la tierra, el aire, la conservación de la biodiversidad y otras preocupaciones ambientales para proteger el planeta.

La presión social de ese día logró que el gobierno de los Estados Unidos creara una Agencia de Protección Ambiental, destacando una serie de leyes destinada a la protección del medio ambiente y los recursos naturales.

Poco tiempo después en 1972 se celebró la primera conferencia internacional sobre el medio ambiente llamada la “Conferencia de Estocolmo” cuyo objetivo fue concientizar a los gobiernos mundiales sobre la dimensión de los problemas ambientales que existen y se instituyen en las políticas necesarias para erradicarlos.

Esta celebración cumplirá su 46 aniversario cuya misión ha sido el ampliar y diversificar eficazmente el movimiento ambiental en todo el mundo para construir un medio ambiente saludable y sostenible, hacer frente al cambio climático y sus efectos, y proteger la tierra para las generaciones futuras.

El tema de este año tiene el objetivo de plantar 7,8 millones de árboles en los próximos cinco años.

Este año la celebración mundial de la Tierra coincide con la ceremonia de firma del Acuerdo de París sobre el cambio climático, que tendrá lugar en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York. El Acuerdo fue aprobado por los 196 Estados partes de la Convención Marco sobre el Cambio Climático en París el 12 de diciembre del 2015.

El Acuerdo de París estableció que el 22 de Abril del 2016 el documento quedará abierto para ser firmado por todos los Estados miembros teniendo hasta el 21 de Abril del 2017 para concluir con las firmas. De este modo el Secretario General de las Naciones Unidas, Ban Ki-Moon invitó a los líderes de todos los países a asistir a la ceremonia de firma de alto nivel para acelerar la acción por el clima y orientar el impulso político a la ratificación y pronta entrada en vigor del Acuerdo de París.

La ceremonia de firma tendrá lugar en el Salón de la Asamblea General, la mañana del 22 de abril y se pedirá a los jefes de estado y gobierno, ministros de asuntos exteriores y otros representantes gubernamentales con autoridad para firmar el Acuerdo.

El Día de la Tierra es una celebración universal, por ello debemos reflexionar sobre las acciones que se implementan para preservar la tierra.

La Tierra es el hábitat de todos y es por eso que debemos seguir apoyando los movimientos ambientalistas y transmitir el mensaje para que más personas se sumen y asuman su compromiso para apoyar y ejecutar iniciativas ambientales. Debemos estar conscientes de que el planeta nos necesita y cambiar, poco a poco, nuestras formas de vida para ayudar a protegerlo.

Ciudad de México, 20 de Abril de 2016.

**Senadora Silvia Guadalupe Garza Galván.**